



Liebe Gäste,  
endlich ist es soweit: Wir dürfen Sie wieder empfangen und freuen uns auf  
Ihren Besuch 😊.

Für unser aller Wohl und zu unser aller Sicherheit, bitten wir Sie, folgende  
Spielregeln einzuhalten, die unsere Regierung uns aufgetragen hat:



- wenn Sie seit mind. 14 Tagen zum zweiten Mal geimpft sind,  
oder
- wenn Sie von Corona seit max. 6 Monaten wieder genesen sind,
- **Ist der kumulativen Inzidenz unter 35 ist kein Test notwendig  
ist er über 35 ist für den innen Bereich außer WC ein Test  
notwendig**
- wenn Ihr negativer Corona-Test nicht älter als 23 Stunden ist.

**Bitte helfen Sie uns und legen Ihren entsprechenden Nachweis vor.**

Gerne können Sie für 4 EUR auch bei uns einen **Schnelltest** durchführen.  
Sollte dieser wider Erwarten positiv sein, sind wir verpflichtet, dies dem  
Gesundheitsamt zu melden.

**Sind alle Voraussetzungen erfüllt, gelten folgende Spielregeln:**

- Die Bewirtung findet ausschließlich am Tisch statt.
- Bitte nehmen Sie Platz! – „Stehimbisse“ dürfen wir nicht zulassen.
- Ein Tisch = Maximal 3 Haushalt max. 10 Personen. Geimpfte,  
genesene zählen nicht
- (Kinder unter 14 Jahren „zählen nicht“).

**Danke für Ihre Mithilfe!**

Und nun wünschen wir Ihnen einen fröhlichen, leckeren und entspannten  
Aufenthalt 😊.